
A Prefeitura de Ran-
cho Alegre D’Oeste, 
através das secretarias 
de Assistência Social e 
Esportes, dará início 
no próximo dia 20, ao 
projeto Férias Felizes, 
uma iniciativa volta-
da para proporcionar 
lazer e aprendizado a 
mais de 130 crianças 
do município. As ativi-
dades, que seguem até 
o final de janeiro, têm 
como objetivo ofere-
cer uma alternativa 
educativa e recreativa 
durante o período de 
férias escolares.
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‘Férias Felizes’ vão proporcionar diversão 
e aprendizado para mais de 130 crianças

Vereadora reúne feirantes em Goioerê,
levanta demandas e propõe melhorias

Fafen abre três mil vagas
 de empregos no Paraná

O deputado Zeca Dirceu (PT) destacou nesta quarta-feira, 15, a abertura de três 
mil vagas de empregos para contratação na  fábrica de fertilizantes nitrogenados da 
Petrobras no Paraná em Araucária, região metropolitana de Curitiba. “São vagas para 
contratação imediata em 43 tipos de funções, de almoxarife a engenheiro eletricista, 
para a operação Fafen, A fábrica, reaberta pelo presidente Lula, tem R$ 300 milhões 
no orçamento de 2024 aprovados pelo Congresso Nacional para efetivar a retomada 
das operações”, disse Zeca Dirceu, relator da matéria no Congresso.

A vereadora Aline 
Suellem Batista, se 
reuniu nesta quar-
ta-feira (15) com 
representantes da 
Associação dos Fei-
rantes de Goioerê. 
A reunião aconteceu 
no salão da igreja ao 
lado da feira no Jar-
dim Curitiba e teve 
como objetivo ouvir 
as demandas especí-
ficas dos feirantes e 
buscar soluções que 
promovam o fortale-
cimento do setor.

Copacol amplia capacidade 
estocagem com 

nova Unidade de Grãos e 
Insumos em Penha

O potencial produtivo 
em ascensão nas proprie-
dades agrícolas parana-
enses leva a Copacol a 
ampliar continuamente a 
capacidade de estocagem 
de grãos. Para suprir essa 
demanda e proporcionar 
comodidade ao coopera-
do, acaba de ser inaugura-
do o mais recente investi-
mento da Cooperativa, no 
Distrito de Nossa Senhora 
da Penha, Corbélia, que 
recebeu uma moderna 
Unidade de Grãos e In-
sumos.

Acima da média 
nacional, turismo 

paranaense acumula 
alta de 13,6% em 2024

Dados divulgados pelo 
Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística 
(IBGE) nesta quarta-fei-
ra (15) confirmam que 
o Paraná tem se tornado 
um destino cada vez mais 
procurado por turistas 
nacionais e internacionais.
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A vereadora Aline 
Suellem Batista, se reu-
niu nesta quarta-feira 
(15) com representan-
tes da Associação dos 
Feirantes de Goioerê. 
A reunião aconteceu no 
salão da igreja ao lado da 
feira no Jardim Curitiba 
e teve como objetivo 
ouvir as demandas es-
pecíficas dos feirantes 
e buscar soluções que 
promovam o fortaleci-
mento do setor.

“Os feirantes desem-
penham um papel fun-
damental na economia 
local e no abastecimento 
de alimentos frescos 
para a população. É es-
sencial que suas neces-
sidades sejam ouvidas 

Vereadora reúne feirantes em Goioerê,
levanta demandas e propõe melhorias

e atendidas”, ressalta 
Aline, reafirmando seu 
compromisso em buscar 
alternativas para apri-
morar as condições de 
trabalho e incentivar o 
crescimento do setor.

A ve readora  t em 
se destacado por sua 
abo rdagem pa r t i c i -
pativa, que valoriza 
o diálogo direto com 
d i f e ren te s  s egmen-
tos da sociedade. A 
expectativa é que os 
encontros gerem resul-
tados positivos para os 
moradores de Goioerê, 
promovendo desen-
volvimento e melho-
rias nos serviços e na 
qualidade de vida da 
comunidade.

Copacol amplia capacidade estocagem com 
nova Unidade de Grãos e Insumos em Penha

O potencial produtivo em 
ascensão nas propriedades 
agrícolas paranaenses leva a 
Copacol a ampliar continua-
mente a capacidade de esto-
cagem de grãos. Para suprir 
essa demanda e proporcionar 
comodidade ao cooperado, 
acaba de ser inaugurado o 
mais recente investimento 
da Cooperativa, no Distrito 
de Nossa Senhora da Penha, 
Corbélia, que recebeu uma 
moderna Unidade de Grãos e 
Insumos.

A estrutura com 13,8 mil 
metros quadrados construí-
dos possui ampla capacidade 
de armazenagem, depósito 
de insumos e escritório para 
atendimento, no conceito 
Coopera Sempre. O espaço 
é dedicado para receber a fa-
mília cooperada e prestar toda 
assistência técnica, do plantio 
até a colheita. Foram R$ 121 
milhões destinados a obra, 
que contempla nove silos de 
armazenagem de grãos (103,5 
mil toneladas no total), dois 
silos pulmões (750 toneladas 
cada); duas moegas; dois 
tombadores; dois secadores 
(capacidade de 200 toneladas/
hora). Além disso, a estrutura 
possui um depósito de 2,5 
mil metros quadrados para a 
armazenagem de insumos e 
agroquímicos, facilitando as 
entregas ao cooperado. “A 
Copacol está continuamen-
te investindo em estrutura 
para proporcionar agilidade 
no recebimento das safras e 
garantir melhores condições 

de atendimento ao nosso co-
operado. A nova Unidade em 
Penha é um passo importante, 
que beneficia toda a região 
onde atuamos, com agilidade 
no serviço prestado, com uma 
estrutura ampla e moderna. 
Estamos prontos para receber 
nossos produtores na Unidade 
em Penha, a casa da família 
cooperada”, afirma o diretor
-presidente, Valter Pitol.

Com 41 instalações de 
armazenagem de grãos e in-
sumos no Oeste e Sudoeste 
do Paraná, a Copacol se con-
solida como uma das maiores 
cooperativas brasileiras, com 
faturamento próximo de R$ 10 
bilhões, 9,6 mil cooperados e 
16,2 mil colaboradores. Além 
de grãos, a Cooperativa atua 
com suínos e leite, destacando-
se pela produção pioneira de 
aves e peixes comercializados 
em 84 países. Com mais de 
180 produtos diferentes, a 
marca tem como propósito 
gerar valor para cooperados, 
colaboradores, clientes e 

parceiros através no agrone-
gócio, por meio de negócios 
sustentáveis, com respeito ao 
ser humano, proporcionando 
renda e desenvolvimento no 
campo e na cidade.

A TODO VAPOR
Em pleno funcionamento, 

a Unidade de Grãos e Insumos 
em Penha já recebeu as pri-
meiras cargas da safra de soja, 
beneficiando os cooperados de 
toda a região. O escritório para 
atendimento está localizado 
às margens da BR-369, pró-
ximo à praça de pedágio, em 
Corbélia. “Estamos realizando 
um sonho. A Copacol coopera 
com os cooperados. Essa nova 
Unidade vai proporcionar 
muitas facilidades na entrega 
da safra”, afirma o cooperado 
Celso Casarolli, que já está 
transportando as cargas da 
safra à Cooperativa.

INAUGURAÇÃO
Para a entrega oficial da 

Unidade de Grãos e Insumos, 
a Copacol recebeu os coope-

rados e colaboradores nesta 
terça-feira. A comunidade 
conferiu o funcionamento 
da estrutura onde o serviço 
passa a ser prestado aos 
produtores. A inauguração 
contou com a tradicional bên-
ção das instalações realizada 
pelo padre Eduardo Bobki. 
Estiveram presentes também 
representantes das instituições 
financeiras, construtoras e 
prestadoras de serviços que 
tornaram possível a realização 
da obra de maneira ágil.

Durante a cerimônia feita 
pela Diretoria da Coopera-
tiva, o prefeito de Corbélia, 
Thiago Stefanello, enalteceu 
o investimento no município 
de 17,4 mil habitantes. “A 
Copacol tem uma grande par-
ticipação no desenvolvimento 
de renda e emprego em nossa 
comunidade. A Unidade de 
Grãos e Insumos em Penha 
garante o progresso no campo 
e também novas oportunidades 
aos moradores. Parabenizo à 
Diretoria por mais esse inves-
timento”, afirma Stefanello.

Presidência
No próximo dia 1° de fevereiro, o deputado Ale-

xandre Curi (PSD) assume a presidência da Assem-
bleia Legislativa. Curi tem 45 anos, está em seu sexto 
mandato (quatro deles sendo o mais votado) e além 
de articulador é conhecido pela atuação em favor dos 
municípios. “Pretendemos criar uma coordenação de 
inovação, que, entre outras ações, vai regulamentar e 
implementar soluções de inteligência artificial para 
otimizar o trabalho e facilitar o acesso do cidadão às 
informações”, disse o deputado.

Na frente
O Paraná deve retomar o posto de segundo maior 

produtor nacional de soja na temporada 2024/25. 
Segundo o Deral, a estimativa é de que os produtores 
paranaenses colham 22,1 milhões de toneladas, em 5,7 
milhões de hectares cultivados. Isso corresponde a 500 
mil toneladas a mais em relação aos gaúchos, que devem 
colher 21,6 milhões de toneladas. O Mato Grosso segue 
no topo do ranking, com 44 milhões de toneladas.

Paranaense
A TV Paraná Turismo iniciou nesta quarta-feira (15) 

a transmissão dos jogos da primeira fase do Campeonato 
Paranaense de Futebol 2025. A primeira partida a ser 
transmitida será entre os times do Cascavel e Londrina, 
a partir das 19h30, válida pela segunda rodada do cam-
peonato. A cobertura inclui o pré-jogo, com a análise 
completa da equipe esportiva da TV sobre os times e a 
rodada, e início da partida às 20h.

Dengue
A Secretaria Estadual da Saúde divulgou o primei-

ro boletim sobre a dengue. Foram registrados mais 
1.709 casos da doença. Os dados do período iniciado 
no final de julho de 2024, somam 56.699 notificações, 
7.084 diagnósticos e dois óbitos. No total, 383 cidades 
apresentaram notificações da doença transmitida pelo 
mosquito Aedes aegypti e 286 tiveram casos confirma-
dos. As regionais com os maiores números de casos 
confirmados neste período epidemiológico são a 17ª 
Regional de Saúde de Londrina (1.487); 14ª RS de 
Paranavaí (1.035); 15ª RS de Maringá (568); 2ª RS 
Metropolitana (504) e 1ª RS Paranaguá (488).

Arquitetura e Psicologia
O governador Ratinho Júnior assinou os decretos 

que autorizam o funcionamento dos novos cursos de 
Psicologia e Arquitetura e Urbanismo na UEPG. O 
vestibular que selecionará os estudantes das primeiras 
turmas será em 2 de fevereiro. Serão 40 vagas para 
cada um dos novos cursos, com início já no ano letivo 
de 2025.

Em concreto
O DER-PR iniciou 2025 com a execução do pavi-

mento rígido de concreto da restauração da PRC-280 
entre Clevelândia e Pato Branco, na região Sudoeste. 
Está sendo utilizada a técnica whitetopping em um 
investimento de R$ 180 milhões no trecho de 37,94 
quilômetros e a previsão é de concluir a obra até no-
vembro deste ano

A vereadora Aline se reuniu nesta 
semana com os feirantes de Goioerê
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A Prefeitura de Rancho 
Alegre D’Oeste, através das 
secretarias de Assistência 
Social e Esportes, dará início 
no próximo dia 20, ao projeto 
Férias Felizes, uma iniciati-
va voltada para proporcionar 
lazer e aprendizado a mais de 
130 crianças do município. 
As atividades, que seguem 
até o final de janeiro, têm 
como objetivo oferecer 
uma alternativa educativa e 
recreativa durante o período 
de férias escolares.

O prefeito Cássio Zanu-
to ressaltou a importância 
do projeto para as crianças 
e suas famílias, destacan-
do que a iniciativa atende 

‘Férias Felizes’ vão proporcionar diversão 
e aprendizado para mais de 130 crianças

O projeto vai proporcionar lazer e aprendizado a mais de 130 crianças do município

jovens de 5 a 12 anos com 
atividades esportivas, re-
creativas e culturais. “Que-
remos criar um ambiente 
onde as crianças possam 
se divertir, aprender e in-
teragir, promovendo seu 
desenvolvimento integral 
durante as férias. O projeto 
reforça valores, estimula 
a criatividade e fortalece 
os laços comunitários”, 
afirmou o prefeito.

O projeto visa conscienti-
zar as famílias sobre a rele-
vância do lazer na infância e 
oferece oficinas e atividades 
lúdicas que contribuem para 
o crescimento saudável das 
crianças. Além disso, busca 

fortalecer a identidade e a 
integração entre os jovens 
participantes.

Entre as atividades pro-
gramadas estão esportes, 
jogos educativos, oficinas 
culturais, contação de his-
tórias, artesanato e até um 
show de talentos. A coorde-
nadora do projeto, Vanessa 
Rayane, enfatizou que a 
iniciativa foi criada para 

garantir um espaço seguro e 
educativo para as crianças, 
especialmente considerando 
que muitos pais trabalham 
durante o período de férias 
escolares.

“Queremos oferecer duas 
semanas repletas de ativida-
des que proporcionem inte-
ração, diversão e aprendiza-
do de forma segura e super-
visionada. Cada atividade é 

cuidadosamente planejada 
para atender as diferentes 
faixas etárias, promovendo 
momentos lúdicos e educa-
tivos”, explicou Vanessa.

As inscrições para o 
projeto encerram nesta 
quarta-feira (15) e podem 
ser realizadas no CRAS do 
município. É necessário 
apresentar o documento da 
criança e de um responsável 

no momento do cadastro.
Com o ‘Férias Felizes’ 

Rancho Alegre D’Oeste 
reafirma seu compromisso 
com o bem-estar e o desen-
volvimento das crianças, 
criando um espaço onde elas 
possam explorar sua criati-
vidade, fortalecer vínculos 
e aproveitar momentos de 
lazer de maneira saudável e 
enriquecedora.

O deputado Zeca Dirceu 
(PT) destacou nesta quarta-
feira, 15, a abertura de três 
mil vagas de empregos para 
contratação na  fábrica de 
fertilizantes nitrogenados 
da Petrobras no Paraná em 
Araucária, região metro-
politana de Curitiba. “São 
vagas para contratação ime-
diata em 43 tipos de funções, 
de almoxarife a engenheiro 
eletricista, para a operação 
Fafen, A fábrica, reaberta 
pelo presidente Lula, tem 
R$ 300 milhões no orça-
mento de 2024 aprovados 
pelo Congresso Nacional 
para efetivar a retomada 
das operações”, disse Zeca 
Dirceu, relator da matéria 
no Congresso.

“Por isso, lutamos tanto 
pela reabertura da Fafen. 
São mais empregos, ren-
da e mais oportunidades 
de desenvolvimento para 
o Paraná e para o Brasil. 
Trata-se ainda da inde-
pendência na produção de 

Fafen abre três mil vagas
 de empregos no Paraná

fertilizantes, um insumo 
muito importante para a 
produção na agropecuária, 
principalmente em mundo 
conflagrado como vemos 
hoje”, completou Zeca 
Dirceu. 

Essas três mil vagas tem-
porárias (empregos diretos) 
vão atender 32 contratos de 
serviços na fase do retorno 
operacional, o que inclui 
os trabalhadores da Fafen 
Araucária e de empresas 
contratadas. “Após a reto-
mada das atividades, quanto 
a planta já estiver funcio-
nando, serão 700 empregos 
diretos”, disse o deputado

As vagas estão abertas 
nas seguintes funções:

* Analista Administra-
tivo

* Assistente Adminis-
trativo

* Auxiliar Administra-
tivo

* Auxiliar de Planeja-
mento

* Auxiliar de Qualidade
* Caldeireiro
* Desenhista
* Eletricista Força e 

Controle
* Eletricista Montador
* Encarregado de Cal-

deiraria
* Encarregado de Elé-

trica
* Encarregado de Instru-

mentação
* Engenheiro Eletricista
* Engenheiro Instru-

mentação
* Inspetor Elétrica/ins-

trumentação
* Instrumentista
* Mecânico de Válvulas
* Pintor
* Planejamento
* Supervisor de Elétrica
* Supervisor de Instru-

mentação
* Supervisor de Caldei-

raria
* Técnico de Automação
* Técnico de Materiais
* Técnico de Qualidade
* Técnico de Segurança

* Técnico em Eletrici-
dade

* Técnico em Instru-
mentação

* Tubista
A fábrica terá capacida-

de de produção de 720 mil 
toneladas/ano de ureia (8% 
do mercado) e de 475 mil 
toneladas/ano de amônia. 
A produção de fertilizantes 
vai integrar a cadeia do 
gás natural em linha com 

a transição energética da 
Petrobras. 

A Ansa está situada ao 
lado da Repar (Refinaria 
Presidente Getúlio Vargas) 
que receberá investimentos 
de R$ 3,2 bilhões, no perí-
odo de 2024-28, de acordo 
com o plano estratégico. 
“Sempre é bom lembrar 
que a Fafen foi desativada 
pelo governo anterior que 
inclui ainda a Repar na lista 

das privatizações”, disse o 
deputado.

“A abertura das três mil 
vagas de empregos é mais 
uma ótima notícia aos tra-
balhadores paranaenses e 
aos produtores que num 
curto prazo terão acesso a 
insumos mais baratos. A 
decisão do presidente Lula 
de reabrir a fábrica foi acer-
tada, urgente e necessária”, 
reiterou Zeca Dirceu.
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